

**✘ La « numéro 1 » hongroise, Agnès Szavay, n'est pas sûre de pouvoir participer aux prochains Internationaux de France qui débiteront à Roland-Garros la semaine prochaine.**

La jeune Szavay, qui souffre de pépins musculaires depuis de longs mois, a été contrainte à l'abandon, la semaine dernière au tournoi de Madrid, lors d'un match contre la suisse Patty Schnyder, ancienne de la WTA.

**Articles liés :**

[Vendredi noir pour le sport hongrois](#)

[A Melbourne, Szavay passe, Czink trépassse](#)

[A l'US open, Agi n'a pas fait un pli](#)

[Szavay sur ses terres](#)

[Coups de raquette de minettes à Budapest](#)

[Roland-Garros : Agi, c'est fini](#)

[La petite hongroise a terrassé la grande Venus](#)